

Artikel vom 23.05.2022

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Wolfram Staufenberg

3 Vereine

"Besprechung" bei Tag der offenen Tür

Tag der offenen Tür bei gleich drei Vereinen

Die neu fusionierte "Schützengesellschaft", ehemals Wild- und Stammschützen, veranstalteten gemeinsam mit den "Bouthern" und den Stockschützen einen Tag der offenen Tür. Es fehlte an nichts: Wetter super, Getränke kalt und Würstl heiß. Dazu exzellente Betreuung an den Spielstätten. Besonders viel Spaß hat die Beteiligung an dem vereinsübergreifenden Wettbewerb gemacht. Nach Auswertung durch Walter Stumpfenhausen erzielten das höchste Ergebnis die 115 Punkte in der Kombi "Luftgewehr, Boule, Stockschütze". Schon ok - für den Verfasser :).

-
- [Link zum Museum Kaiserin Elisabeth](#)
 - [Sisi-Museum öffnet wieder in Merkur Online](#)
 - [Spende für Sisi-Museum in Sueddeutsche Online](#)
 - [Kunstgeschichte als Krimi in Merkur Online](#)